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Eh bien vous voyez, c’est à partir de la foi et de la charité que nous devenons libres pour rentrer 
dans l’espérance, et donc il faut faire des actes de foi, il faut faire des actes de charité, ce sont les 
deux jambes qui nous permettent de courir dans l’espérance, c’est pour ça que le Saint-Père veut 
que  nous  vivions  d’abord  de  la  foi  et  de  la  charité,  et  du  coup  nous  pouvons  rentrer  dans 
l’espérance.

Petit catéchisme sur l’espérance.
La formule du catéchisme est la suivante :

« Mon Dieu, j’espère avec une ferme confiance que vous me donnez, par les mérites de Jésus-
Christ et si je demeure dans vos commandements, votre grâce en ce monde et le bonheur 
éternel de l’autre monde dès maintenant ».

L’acte d’espérance est un pouvoir que Dieu a donné aux pauvres.

Autant l’acte de foi me permet de vivre totalement de Jésus, autant l’acte de charité me permet 
de vivre totalement de la charité, de l’amour du Père, autant l’espérance va nous permettre de 
vivre ce que Joseph a vécu.

Joseph a reçu la grâce de Marie, il a reçu la grâce en personne, l’espérance est vraiment la vertu 
principale de Joseph, de mon Papa, il a reçu Marie comme épouse, « N’aie pas peur de prendre 
Marie », la grâce, la plénitude de grâce.

Quand je fais un acte d’espérance, je ne demande pas des grâces, je demande… c’est un pouvoir 
que j’ai,  c’est  un pouvoir  infaillible du chrétien :  par  le  baptême nous avons ce pouvoir,  nous 
faisons  l’acte  d’espérance  et  nous  recevons  toutes  les  grâces  qui  sont  sorties  des  mains  du 
Créateur depuis la création du monde jusqu’à la fin du monde. Toutes les grâces, la plénitude de 
grâce, toutes les grâces qui sont sorties du Créateur depuis le début du monde jusqu’à la fin du 
monde, vous les recevez.

« Mon Dieu j’espère »,  cela veut dire : je sais, et c’est maintenant que cela se fait,  « avec une 
ferme confiance », une confiance éperdue, qu’à travers ma petitesse, ma pauvreté, mon néant, 
mon rien, jaillissent une nouvelle fois toutes les grâces qui sont sorties de toi depuis le début du 
monde jusqu’à la fin du monde, la plénitude de grâce. C’est beau !

Autant l’acte de foi fait que je suis entièrement transformé en Jésus, autant l’acte d’espérance 
fait que je suis entièrement transformé en Marie. Je reçois toutes les grâces :  « Je vous salue, 
Marie, pleine de grâce ». Plénitude de grâce ! 
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Les actes de vie théologale sont des actes d’union totale avec Jésus, Marie et Joseph. Avec l’acte 
d’espérance, nous sommes une coupe toute pauvre, comme saint Joseph, qui reçoit toutes les 
grâces. Mais de manière incarnée. La grâce faite chair, c’est Marie. Dieu fait chair, c’est Jésus.

« Mon Dieu, j’ai une confiance totale qu’en ce moment que vous me donnez toutes ces grâces 
d’ici-bas et du monde à venir dès maintenant ».

L’acte d’espérance est un acte très important qui va clôturer toute la vie chrétienne de manière à 
ce que nous puissions rentrer dans l’oraison et que ce soit l’Esprit Saint dans les sept Dons qui  
puisse nous transformer. Foi, charité, espérance. Une fois que nous sommes dans l’espérance, à ce 
moment-là c’est l’Esprit Saint qui prend le relais. L’Espérance est la porte de l’Esprit Saint, 47 : 4 
c’est l’ouverture, la porte, le dalet en hébreu veut dire 4 et se traduit par porte, c’est une porte  
ouverte sur l’Esprit Saint. Et effectivement l’espérance nous fait rentrer dans quelque chose de 
très fort.

Pour  faire  un  acte  d’espérance,  il  faut  ouvrir  1000  fois  toutes  les  portes  qui  sont  en  nous. 
Abraham avait une tente à 1000 portes, cela veut dire qu’il était ouvert de tous les côtés. 1000,  
dans le langage biblique, d’après les Pères de l’Église, cela symbolise l’Immaculée Conception. 
C’est 103, 10 à la puissance 3, à la puissance de la Très Sainte Trinité. Toutes les grâces sorties de 
Dieu dans la création sont contenues dans l’Immaculée Conception.

C’est  ce  qui  s’est  passé  en  Joseph  :  son  corps  est  ouvert  de  tous  les  côtés  et  l’Immaculée 
Conception rayonne dans son unité sponsale avec elle. Saint Joseph est l’incarnation de l’acte 
d’espérance, vraiment. Et du coup il n’y a plus que Marie qui vit en lui. C’est la Consécration que je 
vous ai proposée hier. C’est vraiment une Consécration liée à l’acte d’espérance, c’est vraiment 
une formulation extraordinaire.

Donc j’ouvre toutes mes portes,  je  fais  comme Joseph,  j’ouvre toutes mes portes,  1000 fois, 
toutes mes portes, chacune des cellules de mon corps, toutes les portes de mes cellules, toutes 
les portes de ma vie intérieure, tout est ouvert et il n’y a plus que Marie, je fais le plein de toutes 
les grâces qui sont données, je suis un abîme de réceptivité.

A ce moment-là je sais que Dieu, parce qu’Il l’a dit, lorsque je fais cela, fait jaillir dans un instant 
éternel, en passant par toutes les portes de ma peau, tout mon cœur, toute mon âme, tout mon 
esprit, toutes les grâces qu’Il a données, Il les donne une nouvelle fois.

« Seigneur, j’ai une confiance totale qu’en ce moment, tu me donnes toutes tes grâces et la 
béatitude éternelle ».

Il ne faut pas trois secondes pour un acte d’espérance, il faut un dixième de seconde, un millième 
de seconde. J’ouvre toutes mes portes et, à un moment donné, toutes les grâces et la béatitude 
éternelle passent par moi.

C’est très important de faire des actes d’espérance, parce que si nous ne faisons pas des actes 
d’espérance, alors à ce moment-là nous contristons le cœur du Père. C’est beau de méditer cela 
pour Gethsémani, la tristesse de Jésus, la tristesse du Papa.

Quand nous faisons des actes d’espérance, nous commençons à respirer, nous redevenons libres.
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